



kinderkunsthhaus

PRESSE-INFORMATION

Erwachsen SEIN. Neugierig BLEIBEN. Neugier kennt kein Alter.

Kinderkunsthhaus München startet mit den **Werkstattgesprächen** neues Veranstaltungsformat am Abend

MÜNCHEN, 13. MÄRZ 2017: Das Kinderkunsthhaus München startet am Montag, 27. März 2017 um 19.30 Uhr mit einem neuem Veranstaltungsformat - den **Werkstattgesprächen im Kinderkunsthhaus München**.

Spannende Gäste aus Wissenschaft, Kunst und Kultur werden in den kommenden Jahren zu Gast im Kinderkunsthhaus München sein und über die bewegenden Themen unserer Zeit sprechen, über gelingendes Leben und den Sinn der Kunst, über Neurobiologie und Genforschung, über das, was uns in der Zukunft erwartet, und das, was uns die Vergangenheit lehrt.

„Wir haben jährlich über 15.000 Kinder und Erwachsene bei uns zu Gast. Mit den Werkstattgesprächen wollen wir Denkanstöße geben und für relevante Themen unserer Zeit sensibilisieren“, so Alexandra Helmig, Kinderkunsthhaus-Gründerin.

Das Thema der **Veranstaltungsreihe 2017** lautet: **[Fürs] Leben lernen**.

Was brauchen Kinder heute, um glückliche Erwachsene zu werden? An drei Abenden in diesem Jahr stehen die Themen Wachstum, Werte und Beziehungen im Mittelpunkt. Zu Gast sind Experten aus den Bereichen Psychologie, Erziehungs- und Neurowissenschaften.

Die Auftaktveranstaltung findet am Mo, 27.03.17 um 19.30 Uhr statt mit **Prof. Dr. Michaela Brohm-Badry** von der Universität Trier. Der Titel lautet: „**Don't Stop Me Now: Wie wir Kinder und Jugendliche glücklich, charakterfest und leistungsstark machen**“.

Moderiert werden alle drei Abende von Sylvia Griss vom Bayerischen Rundfunk (ttt/ARD und Capriccio/BR).

Alle Infos, Themen und weitere Termine unter: www.kinderkunsthhaus.de/werkstattgespraeche

Tickets: www.eventbrite.de/e/werkstattgesprache-im-kinderkunsthhaus-furs-leben-lernen-tickets-31507469690

Das Kinderkunsthhaus München wurde 2011 gegründet und ist eine gemeinnützige Initiative der Schauspielerin und Autorin Alexandra Helmig und des Filmproduzenten und Verlegers Sebastian Zembol. Das Haus in der Münchner Innenstadt ist eine offene Kreativwerkstatt mit Herzblut und Seele, in der das medienübergreifende Gestalten verbindet – unabhängig von Herkunft, Status und Generation. Kinder, Jugendliche und Erwachsene werden hier spielerisch und ohne Wertung ermutigt, kreativ zu sein. Das Förderprogramm unterstützt sozial benachteiligte Kinder und Jugendliche, die das Kinderkunsthhaus besuchen. Das Kinderkunsthhaus kooperiert seit 2015 mit der Kunsthalle München, in deren Rahmen das Kinderkunsthhaus museumspädagogische Workshops anbietet. Mit seinem offenen und interdisziplinären Konzept ist das Kinderkunsthhaus das einzige seiner Art im deutschsprachigen Raum.

Weitere Informationen zu Programm, Eintrittspreisen, Öffnungszeiten, Förderern und Spendern unter www.kinderkunsthhaus.de, www.facebook.com/kinderkunsthhaus und www.facebook.com/Studio23Muenchen

Pressekontakt

Carolin Rottländer
CR Kommunikationsberatung GmbH
Mühlbauerstraße 8, 81677 München
Tel: +49-171-3119027
Mail: cr.kommunikation@rotlaender.eu

Kontakt Kinderkunsthhaus

Nina Golüke
MIXT Kinderkunsthhaus gemeinnützige GmbH
Siegesstraße 23, 80802 München
Tel: +49-89-3303577-1
Mail: ng@kinderkunsthhaus.de